

特集

東京五輪、描けぬレガシー 都市開発やグローバル化、コロナ後に正念場

6

- 2 藻谷浩介の直言
- 4 ニュース&インサイド
前橋市、まちづくりでSIB導入
- 5 霞が関 底流伏流(財務省)
戦略なき財政出動 効果も財源も見劣り
- 22 グローカルインタビュー
埼玉県所沢市長 藤本 正人氏
- 25 Biz流でコロナに打ち勝つ 瀬沼 健太郎氏
「移住希望者」「鉄道好き」向けバスツアー
- 26 フォーカス
福祉サービス一体化へ新事業 改正社会福祉法施行
- 32 寄稿 高橋 誠司氏
どう守る、地域の足 地域公共交通計画の策定開始
- 34 地方創生の旗手
クリアファーム社長 西村 やす子氏
- 36 地方議員★活動記
熊本市議 緒方 夕佳氏
- 38 流しの公務員「共創」の流儀 山田 朝夫氏
久住町のバイパス問題⑤
- 40 DXで解決!地方の課題 森本 登志男氏
地域の特性を活かし、実現可能な第一歩を
- 42 基礎から学ぶローカルSDGs 川久保 俊氏
産官学民連携のための3つの制度
- 44 地域政策成功の要諦 牧瀬 稔氏
プロモーション三種の神器に注意
- 46 過去の災害に学ぶ 国土強靱化の分岐点 河田 恵昭氏
地球温暖化により拡大する被害
- 48 いま求められるひきこもり支援 山根 俊恵氏
段階別のぶつ切り支援に不安
- 50 公務員制度を非正規から問い直す 上林 陽治氏
利益相反を許す 公務員の労働基準監督権限
- 52 地域論壇 嘉山 孝正氏
コロナからみえた地域医療の課題
- 56 Interview首長
兵庫県養父市長 広瀬 栄氏
- 57 ニュース・ウォッチング
- 62 Book Review/バックステージ



〈表紙の写真〉五輪の祭りの後に残るものは(東京)

「平和の祭典」か「命」か——。新型コロナウイルスの感染拡大で、世論が二分されたまま開催された東京オリンピックが閉幕した。大会後、メイン会場の国立競技場がある神宮

外苑には、再開発の波が押し寄せる。選手村は約5600戸の大型マンションに生まれ変わる(写真上)。

57年前の東京五輪は日本の高度経済成長の号砲となった。人口減少時

代のコロナ下で迎えた今回の五輪はどのようなレガシー(遺産)を残し、何を変えていくのか。

(文=杉野 耕一、写真=野岡 香里那、淡嶋 健人)